

HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

会長 原 郁夫 幹事 柳川清紀 会報委員長 桐山晃忠



ロータリー:変化をもたらす

2017年～2018年度国際ロータリー会長
イアンH. S. ライズリー

第1567回例会 2017年10月5日(木)(曇)

司会 鈴木和夫副幹事

点鐘 原郁夫会長

合唱 「君が代」「奉仕の理想」(山谷洋子さん)

唱和 「ロータリーの目的」(大屋富茂さん)

御入会記念日 木村さん(10/5)

会社創業記念日 陶山さん(10/11)

御結婚記念日 柳川さん(10/7)、加藤さん(10/7)

山口さん(10/8)、北村俊さん(10/10)

会長の時間

○先週例会時にお話ししましたが、神崎さんのお見舞いに幹事と行ってきました。退院をされました、先回の手術と別の箇所の不具合で手術を再度行う為に再入院されるということです。一応元気ではありましたが、一日も早く復活されますよう祈念致します。

○今日は米山記念館への見学を計画しております。名水RCでは過去2回伺っております。今回はメンバーも大分入れ変わり、新しいメンバーで行かれた方が少ないとの判断及び米山月間に因んで計画をして頂きました。今日現在で出席者が少なく、特に行かれていない方の出

席が少ないため、欠席で出されている方もまだ時間がありますので再考して頂き参加をお願い致します。

尚、当日は地区の米山委員会の委員をされている秦野中RCの矢野さんに米山記念館での卓話をお願いしております。

○過去少年野球に支援をさせて頂いておりましたが、今年度も支援させて頂きたいと思います。この件は先日ご説明させて頂きました。

期日は11月3日(金)9:00～ 第35回親子トスボール大会と卒業大会開会式の案内が来ております。トスボールの試合はご遠慮させて頂き開会式には会長が出席の予定です。

○英語スピーチコンテストの結果については、後程青少年奉仕委員会 山谷副委員長から説明して頂きます。今年度は参加者が17名いたということで、年々参加者も増えてきていると伺っております。

ガバナー事務所より

①ロータリアンによるミャンマー訪問のご提案

実施期間：2018年1月5日(金)ないし6日(土)～
1週間程度

会員数	34名
出席義務	32名
出席数	25名
出席率	73.53%
前々回の修正	-%

メークアップ	【事前】 瀬戸さん(9/26秦野) 酒井さん(9/29地域生活センター竣工式)
	本日のプログラム

10月5日	○臨時総会 ○定例理事会
次週のプログラム	

10月12日	○クラブフォーラム 深石ガバナー補佐 公式訪問に向けて
次週のプログラム	

人 数：4～12人程度
訪 問 先：ヤンゴン市内・マンダレー市内・メティラ郡内
費 用：約18万円
締 切：10月15日(日)まで

②2020～21年度ガバナー・ノミニー選出の件

締切：11月30日(木)12:00
③経済と地域社会の発展月間リソースのご案内
④「外向きの職業奉仕」実践例提供のお願い
締切：10月31日(火) *可能な限り早く提出
各クラブからアンケートを提出して欲しいとのこと
⑤「職業奉仕月間」卓話者派遣について
締切：11月10日(金) *可能な限り早く提出
⑥第51回神奈川県ロータリアン親睦テニス大会のご案内
日時：11月14日(火)9:30集合、16:00パーティー
場所：湘南ローンテニスクラブ
MOKICHI (パーティー会場)
参加料：ロータリアン7,000円
家族・ゲスト5,000円
締切：11月3日(金)

幹事報告

【受付文書】

①ボーイスカウト日本連盟より、青少年育成の為のボーイスクウト運動へのご支援御礼と今後のお願いについて
②卒業大会開会式のご案内 第35回親子トスボール大会のご案内

日時：11月3日(金・祝)

時間：9時 開式

場所：秦野野球場

③秦野RCより、3RC合同「エンド・ポリオ&麻薬撲滅キャンペーン」計画
※詳細は追ってご案内いたします。
④中学生英語スピーチコンテストより、コンテストご協力について(お礼)
⑤はだのRC高橋泉様より、薬物乱用防止指導員協議会
薬物防止ポスター&冊子

【本日の配布物】

①総会資料

委員会及びその他の報告

個人の方が行政に土地を寄付し、そこ行政が建物を建て障害を持った方々を纏めるためにできました。そこで、テレビが欲しいとのことでしたので30周年記念の寄付活動の一環として壁掛けタイプのテレビを寄付させて頂き、プレートも作成し貼付けました。

スマイル報告

- 原郁夫さん「先日米の供出(検査)でオール一等になりました。」
○柳川清紀さん「結婚祝いありがとうございます。40年です！あの頃の感情は何処へ行ったんでしょう？合掌。」
○鈴木和夫さん「季節の変わり目で体調を崩し易いです。十分健康管理に注意しましょう。」
○大屋富茂さん「今年も残すところ3ヶ月になりました。例会に出席できる幸せに感謝し、楽しく過ごさせて頂きましょう！」
○桐山晃忠さん「旬をいただき、小肥り！気を付けよう。高脂肪・高血糖。」
○木村眞澄さん「入会記念ありがとうございます。」
○陶山典之さん「創業記念ありがとうございます。」
○西村隆之さん「地区大会昼食代の一部をスマイルします。」
○原恵美子さん「スマイルします。」
○東島礼美さん「山は急に寒くなりました。びっくりです。体調には気を付けて下さい。」
○諸星道治さん「寒くなりました。健康に注意しましょう。」
○山口光弘さん「結婚祝いありがとうございます。」
○山谷洋子さん「スマイルします。」
○関隆明さん「スマイルします。」

合計 41,000円

臨時総会



○クラブ細則一部変更の件 <原会長>

配布資料に沿って説明

①活動計画書74頁、第1条 第1節「会長は年次総会2週間以上前の会長が予告したクラブ例会においてこれを発表する。」の文言を削除する。以前は総会時に発表していたが、理事は別として副会長・副幹事を事前

○<原会長より>

去る9月29日に、地域生活支援センターの竣工式があり酒井さんにお出席して頂きました。このセンターは

に発表した方が良いのではということでこの文章になった経緯がある。

クラブメンバーが減ってきており、今の名水の状態からですと役員の選任がなかなか難しい状況になってきていることも挙げられます。

先回の理事会でも、新入会員の場合はハガキを出し反対の方は10日以内に申し立てをするという文言がありますが、この役員の選任に関してはそのような文言がないので敢て2週間以上前…の文言は不要とし削除したいと思います。

②上記と同じく「前期によって選任された会長(次々年度)」の文章中、「前期によって」も削除。不需要で分かりにくく為。

③「2週間以上前…」の次、法律でないので「適法」⇒「適切」に変更。

※活動計画書74頁、第13条に「改正案の予告は当該例会の2週間前の例会において会長より説明・発表しなければならない。…」とある。
臨時総会は開かなくても良いが、2週間前の告知はしていない為、本日は上記3点の決はとらず、2週間後の例会時に賛否をとりますのでよろしくお願い致します。

臨時フォーラム

○古河東RCとの友好クラブについて <原会長>

・今年度は更新年度であります。25周年の時に更新し、昨年度は古河東に出向くところ、中間の川越で双方が参集し合同例会を行いました。
ここでこの締結を続けるか否か、名水RCの気持ちは如何ですか?との話が古河東RCからありました。

この件に関し、皆さんの意見を踏まえながら中間の都内で会って話し合いを行いたいと思っています。
・1回目の米山年度の時に締結し、とても盛り上がってやってきましたが、最近では双方の参加者が大分減少してきているのが現況です。

因みに古河東RC内でも、古い会員の方は盛り上がっているが新しい会員の方は盛り上がりに今一つ欠けているということで今回のお話しが出てきたと伺っております。

■昨年度、友好クラブ委員会を纏めた際に古河東RCから上記の話しが伺っていた。しかしその部分を強調してしまうと尚更下火になってしまふと思ひ敢て口には出しませんでした。

古河東RCは40年のクラブで、どうしても向こうが兄貴分・こちらが弟分という立ち位置はぬぐえま

せん。恐らく中弛みの状態になっているのでは。長く続けて頂きたい思いはあります、ただお互いの負担になってしまうようなら、古河東RCの会長・幹事と話し合いをして一度清算し、新たなことをするのはどうかという気持ちはあります。ただ続けたいという気持ちは強いです。

→古河東RCには山崎パストガバナーがおられ、この方は国際奉仕に長けている方で、我々がタイに消防車を寄贈していますが、古河東RCでもタイの方へ消防車を寄贈しているようです。消防車に限らずできたらジョイントで何か国際奉仕ができたらいかなと思っていましたが、30周年記念式典のことでなかなか深く踏み込んで考えていませんでした。

やめてしまうのは簡単なのですが、例えばお互い資金を出し合い、そして財団の補助金を頂き一緒に国際奉仕を行うのも一案かと思っています。

→これから古河東RCと友好を深めて行くのはなかなか難しいのかもしれません、実際のところ、締結してそれを解除したという事例はあるのでしょうか?そのことを考えると我がクラブとして恥ずかしいことではないでしょうか。

また今年度の友好クラブ委員長が不在の中で話しを進めて行くのではなく、ある程度話しを詰めて古河東RCと話し合い、その結果をディスカッションした方が良いのでは。

→本日は友好クラブ委員長が不在ですので、ここで結論を出すということではなく理事会で相談し、古河東RCと打ち合わせをしていくに当たって皆さんのが聴こえたらと、時間が少々あったのでお聞きしました。

→確かに入会したころ、何で古河まで行かなければならぬのかと思いました。しかし、古河に伺った際に美術館を見学させて頂いたりいろいろなことをしながら、この企画では、味わえないもの・見られないものを経験させてもらいました。1年に1回しか会えないので名前と顔もなかなか覚えられませんが、何回かお会いしているうちに段々覚えて行くものです。人間関係を広げるという意味では友好クラブ委員会というものはあってもいいのではないかと思います。我がクラブには1つしかない友好クラブですからもう少し続けて行ってもよいのでは。

第5回 定例理事会議事録

日 時	2017年10月5日(木) 13時30分~				
場 所	秦野商工会議所 402室				
出席者(欠席者は抹消する)					
会長	原 郁夫	副会長	北村 俊和	会長エレクト	諸星 道治
幹事	柳川 清紀	副幹事	鈴木 和夫	会場監督	大屋 富茂
職業奉仕	諸星 利男	社会奉仕	陶山 典之	青少年奉仕	北村まり子
国際奉仕	神崎 達朗	直前会長	瀬戸 誠	親睦活動	東島 礼美
[オブザーバー]					
(理事・役員8名)					
山谷洋子(青少年奉仕委員会 副委員長)					
※決議事項確認 鈴木和夫 副幹事					
※議事録作成人 書記					

審議事項

【報告事項】

1. 親睦・職業奉仕共催事業会計報告 報告者: 東島親睦委員長
 ⇒配布資料に沿って説明 (8/31 実施 移動例会 親睦バス旅行)

【審議事項】

1. 11月3日 三クラブ合同麻薬撲滅キャンペーンについて 報告者: 陶山社会奉仕委員長
 ⇒配布資料に沿って説明 (11/3 実施)。名水RCの担当時間は11:30~13:00となっております。
 事前に例会時に出席欄を回覧、出席の方には当日食事券を発行するので、担当時間を除いて文化会館やなぎ家で食事をとって下さい。またEクラブにおいては、10:00~15:00までの自由参加とし独自に配布物や募金を纏めることになっています。あくまでも“三クラブ合同”ということになっており、Eクラブの会員は県内全域にいる為なかなか場所を特定して行うことが難しいので今回のように場所を貸して頂きたいという解釈でご理解下さい。最終確認は、会長・幹事会で行います。
 予算については、合計金額を3等分し当番クラブ(秦野RC)は端数を負担します。→ 承認

2. ガバナー公式訪問について 報告者: 原会長
 ⇒先週質問事項記入用紙を渡しましたが、特に質問事項が挙がって来ない。そこでクールビズの女性会員の服装についてガバナーの見解を伺いたい。男性についてはジャケット・ネクタイを外す、ただ女性の服装に関しては特に難しい。以前は女性も夏でもジャケットは着用するよう指導があったようだが、現在は特に無いようだ。今後女性会員を増やしていく上で地区内でもある程度の基準を一考したらよいのでは。<担当: 会場監督>
 ⇒消防自動車の寄付に財団の補助金は使えるのか?これは寄付するに当たり会員が港まで運搬する、また現地で放水指導を行う等だったら使えるのでは。そして同一事業では1回/3年となっているがどうしてなのか?素晴らしい奉仕に対しては1回/3年でなくても良いのでは?
 上記のことを踏まえ財団補助金についてのお考えを伺う。<担当: 幹事>

- ⇒幽霊会員についての考え方を伺う。各ガバナーについて見解は違うと思います。<担当: 出席委員会>
 上記最低限3点を一応考えておきますが、理事役員の方で次週までに聞いてみたいと思うことがあればご連絡下さい。→ 承認

3. クリスマス家族親睦会について

報告者：東島親睦委員長

⇒配布資料「クリスマス例会提案書」に沿って説明。日時は12月21日(木)18:00～ 会員と会員家族を対象、雰囲気づくりの為ドレスコードの案内を実施したい。また予算が足らないようなので参加費を徴収できないものか、または抽選券を購入して頂くことも一案。そして以前はご祝儀としての金額がある程度あったようですが、今年度は思いの外少ないのが現況です。

場所は3案あり、①湯本富士屋ホテル、②グランドホテル神奈中、③地中海の風となっており、各々の予算案や仕様説明の明記部分を説明。

補足として、費用面で60名参加と仮定し親睦委員会予算45万、例会費5万、ご祝儀5万、計55万の総予算の事業かと思います。そしてどうにかやりくりしてMAX58万までが負担できる費用かと。

⇒③地中海の風では集合が不便。

⇒また今までのバス旅行や研修会は会員が対象、ところが納会・クリスマスは家族も一緒にということで人数を絞りたくないというのが建前です。

⇒特別会費を半期ずつ徴収しており、主として親睦に当てることで皆さんからは徴収しないという建前で年度経費を立てているわけです。そこで敢て徴収するのであれば、徴収する意義を説明しなければならない。

⇒ご祝儀・スマイルは非常に金額が読みにくいので、きっちりと会費を徴収した方が良い。この会費は一家族5000円で如何なものか。ただ30人も会員が参加するのか？

⇒基本会費は徴収しない。ご祝儀は強制はできないので、皆さんの善意にお任せする。

⇒湯本までの移動に時間がかかる。またお子さんやお孫さんが参加するのであれば日程を変えるのも一案。ただ、土日で富士屋ホテルは空いてないのでは。よって日程はそのままで、集合17:00とします。

→ 結果：開催日 12月21日(木)、場所 湯本富士屋ホテル、時間 18時から、会費 徴収無し

上記につき承認

【その他】

1. 米山記念館訪問（移動例会）説明

報告者：柳川幹事

予定通り、10月19日に実施。参加者は会員11名、卓話依頼者矢野様、Eクラブ2名、事務局・書記となっています。Eクラブについては現地で3名合流予定です。バスについては中型がなく、当初の通り大型となります。昼食に関しては2160円のものに決定。

10:40出発～昼食～柿田川湧水公園～米山梅吉記念館～道の駅（お土産購入）～帰路の予定。

2. 財団月間卓話者（11月）について

報告者：原会長

地区の財団の補助金委員会の岡野委員長がお越しになるということです。卓話謝礼1万を拠出します。

3. 30周年記念事業進捗状況について

報告者：実行委員会

特にありません。

4. 友好クラブ（古河東）について

報告者：原会長

先程例会時に意見を聞きましたが、皆さんは如何でしょうか？友好クラブ委員長の日程も調整しながら、できたら理事会のメンバーで打ち合わせを行いたい。

⇒話しを伺うと古河東RCから振ってきたということなので、なかなか友好クラブは作れないので中身は詰めるとして継続していった方が良いと思う。

⇒古河東RCから振ってきたということは、会員の中からやめようという意見が大きいので振ってきたのではなかろうか。

⇒まだやめようというところまでは行ってないが、士気が上がっていないことは事実とのこと。

⇒その士気を上げて行くことが両クラブの努力ではないのでしょうか。

⇒極論は、毎年ではなく1回／2年、1回／3年にするとかして、やめることはまずいので継続していくというのはどうでしょうか。

⇒毎年、行ったり来たりしているが、年々参加者が双方少なくなり、顔ぶれも同じになってきている。

⇒以上の意見を持ち寄って、古河東RCと打ち合わせ(意見交換)を行いましょうということを話されて
いるそうなので、その際はまた理事会に掛けますので時間を作つて出向いて頂くということでお願い
致します。

5. IMについて

報告者：柳川幹事

今年度のIMは、秦野商工会議所で3月に開催。テーマは「青少年奉仕事業について」ということでそれぞのクラブの過去の青少年奉仕事業について発表しなさいということで、実行委員会を立ち上げるので各クラブ1名選出することになっており、名水RCでは青少年奉仕委員長の北村さんに依頼しています。

報告事項の中身については、「中学生英語スピーチコンテスト」になると思いますので、発表も山谷さんにお願い致します。内容が煮詰まつて来ましたら、理事会で報告させて頂きます。

6. 少年野球開会式出席・祝儀の件

報告者：原会長

11月3日に9:00から野球場で開催されるので、お祝いを届けます。今年度は試合にはでませんが、開会式に時間取れる方は是非出席をお願い致します。

7. ボイスカウト支援のお願いについて

報告者：原会長

去年は出していない。今年も支援は無し。

8. 米山月間について

報告者：原会長

今月、米山月間に入っています。過去名水RCは月間に因んで集金の機会をスタートさせています。よって米山の寄付の依頼をしようかと思っています。実行委員会の方には話してありますが、30周年行事として寄付を米山と財団にするのですが、例年財団2万\$、米山2万円を協力頂いていますが、今年度は30周年行事等で負担が増えてくるかもしれない、寄付をするのですがその実績を会員メンバーに割り切つてしまつつもりで、半額程度に抑えようかと考えております。→ 承認

【他の事業】

1. 今年度社会奉仕として、さくらんぼ狩りを実施したいので、陶山社会奉仕委員長よろしくお願ひ致します。尚、ノウハウは古谷さんが持っているので煮詰めながら進めたいと思います。
2. 社会奉仕として、RI会長の方針で植樹を奨励されているので、東島さんのところに植樹をしたいと考えていますので、その際はまた陶山委員長にお願いします。次期は3月又は4月頃で紅葉を植樹し、その際は移動例会とします。
3. 出前授業の話がありますが、費用が掛かる為委員会内で纏めて会長と相談して下さい。
4. 今年度は消防車を2台頂きましたので、現在タイへの書類を作成中です。承知置き下さい。

※ 次回理事会予定 平成29年11月2日(木) 13:30~ 秦野商工会議所 402室